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РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 

 
13 февраля 2016 года: 

 
12.00. «Ермак» - ТХК. 
13.00. «Сокол» - «СКА-Нева». 
14.00. «Торпедо» - «Динамо». 
15.00. «Южный Урал» - «Нефтяник». 
15.00. «Зауралье» - «Ариада». 
15.00. «Челмет» - «Барс». 
15.00. «Рубин» - ХК «Саров». 
17.00. «Кристалл» - «Торос». 
17.00. «Дизель» - «Ижсталь». 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. ТХК 45 98 
2. ХК «Рязань»  46 91 

3. «Торос»  46 90 
4. «Нефтяник»  45 88 

5. «Буран»  46 85 

6. «Ермак» 46 85 
7. «СКА-Нева»  45 82 

8. «Сарыарка»  46 80 
9. «Торпедо»  46 79 

10. «Ижсталь» 46 78 

11. «Динамо»  45 76 
12. ХК «Саров» 45 74 

13. «Зауралье» 45 73 
14. «Спутник»  46 72 

15. «Молот-Прикамье» 46 70 

16. «Южный Урал» 45 70 

17. «Челмет»  45 64 

18. «Сокол» 46 61 

19. «Рубин»  45 52 
20. «Дизель»  45 51 

21. «Звезда» 46 50 
22. «Ариада»  45 44 

23. «Барс»  45 43 
24. «Химик» 46 42 

25. «Кристалл» 45 34 

26. «Звезда-ВДВ»  25 11 
 



ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Аслан Раисов («Буран») – 36 (13+23) очка. 
 
Снайперы:  
Роман Благой («Сарыарка») – 22 гола. 
 
Ассистенты:  
Аслан Раисов («Буран») – 23 очка. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Гавриленко («Сокол») – 24 (9+15) очка. 
 
Снайперы-защитники:  
Иван Гавриленко («Сокол») – 9 голов. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 95,3. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 1,20. 
 
Вратари (сухие игры):  
Денис Франскевич («Ермак») – 7. 
 
Плюс-минус:  
Денис Мингалеев («Торос») – «плюс 26». 
 
Победные голы:  
Роман Благой («Сарыарка») – 6. 
 
Штрафное время:  
Максим Юшков («Ермак») – 92 минуты.  
    
«РУССКАЯ КЛАССИКА-2016» 
МАКСИМ ТРЕТЬЯК: ПЕРВЫЙ РАЗ ИГРАЛ НА СВЕЖЕМ ВОЗДУХЕ И ВИНОВАТ 
ВО ВСЕХ ГОЛАХ 
 
Источник: «Р-Спорт». 
 
Голкипер ЦСКА Максим Третьяк поделился впечатлениями от участия в матче за 
Кубок «Русской классики».  
 
- Это был мой первый опыт игры за взрослую команду, поэтому было тяжеловато? 
- сказал вратарь. - Никогда не играл за взрослую команду, поэтому волновался. 
Ну и... в шайбах я виноват, безусловно. Первую не видел из-за снега, в третьей 
вообще получился курьезный гол. Нет, никто не «пихал» в раздевалке, но я сам 
могу себе лучше всех «напихать», сам все понимаю. Похоже, первый блин у меня 
комом вышел. Я первый раз в жизни играл на открытом воздухе в хоккей. Только 
если во дворе, но это же нельзя считать. Конечно, снег мешал, но для меня это 
точно не оправдание. 
 



СЕРГЕЙ ХОРОШУН: СКАЗАЛ ФЕДОРОВУ, ЧТО ЗНАЮ ЕГО СЕКРЕТЫ ОТ БРАТА 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Голкипер ТХК Сергей Хорошун, который в матче за Кубок «Русской классики» 
представлял СКА МВО, в серии буллитов зачехлил всех трех бьющих из ЦСКА, и 
в том числе главного менеджера армейцев Сергея Федорова. После чего 
подъехал к нему и что-то шепнул.  
 
- Сказал Сергею Викторовичу, что обо всех его хитростях мне рассказал его брат 
Федор, с которым мы вместе выступали за «Нефтехимик», - улыбнулся Сергей. – 
Дескать, поэтому и сыграл так удачно.  
 
- Вы серьезно?  
- Шучу, конечно. Просто хотелось пообщаться с легендарным игроком. Но с 
Федором я действительно вместе играл.  
 
- Ваш шлем с изображением Михаила Круга и логотипов «Русской классики», 
наконец-то, оказался задействован в игре…  
- Точно. Я очень долго этого ждал, и по-моему, получилось неплохо. 
 
НИКИТА ПИВЦАКИН: ПОГОДА НА «РУССКОЙ КЛАССИКЕ» БЫЛА ПРИЯТНОЙ, 
ТОЛЬКО СНЕГА МНОГО 
 
Источник: «Р-Спорт». 
 
Защитник ЦСКА Никита Пивцакин поделился эмоциями после Кубка «Русской 
классики», в котором его команда уступила в серии буллитов СКА МВО – 3:4. 
 
- Мы и сейчас зимой катаемся, только с мячом играем. Погодка была что надо, 
только снега много: было бы его чуть поменьше, все получилось бы просто 
идеально, - считает Пивцакин. - Проигрывать всегда неприятно, но я бы не сказал, 
что команда сильно расстроилась, скоро забудем поражение. Получился матч без 
особой силовой борьбы, не такой активный, так что особенно серьезных выводов 
делать не стоит. Мы готовимся к плей-офф КХЛ.  
 
ВИКТОР ЛЕВАШОВ: ПРИ ПОДДЕРЖКЕ ГУБЕРНАТОРА «САРОВ» МОЖЕТ 
ПРОВЕСТИ «РУССКУЮ КЛАССИКУ» 
 
Источник: «В городе N». 
 
Директор ХК «Саров» Виктор Левашов сыграл в матче «Русской классики» за 
сборную руководителей клубов ВХЛ против команды правительства Тверской 
области.  
 
- Я участвую в подобных матчах уже в четвертый раз. Приятно, что в Твери 
главным тренером нашей команды был сам Майк Кинэн - обладатель Кубка 
Стэнли и Кубка Гагарина. Я такого не ожидал. Мы и прошлые встречи проводили 
под руководством не менее легендарного человека - Бориса Петровича 
Михайлова, великого хоккеиста и прекрасного человека, - рассказал Левашов.  
 



- Возможно ли подобное мероприятие с участием саровчан? Его, к примеру, 
можно провести в таком хоккейном городе, как Нижний Новгород, а коробку 
залить прямо на новом стадионе, строящемся к чемпионату мира-2018?  
- Конечно, я рад, что в Нижнем Новгороде строится футбольный стадион. И все же 
городу также необходим и новый ледовый дворец. Нижний Новгород - в первую 
очередь хоккейный город. Сам ХК «Саров» организацию матча на открытом 
воздухе не потянет в финансовом плане. Обычно все «Русские классики» 
проходят при поддержке правительства региона. Если губернатор заинтересуется 
и поспособствует, тогда мероприятие можно проводить.  
 
- Что вы думаете о турнирном положении саровского клуба?  
- ХК «Саров» находится в настоящий момент в зоне плей-офф. Но таблица очень 
плотная, все команды идут рядом. Одна-две игры могут решить многое. 
Чемпионат очень ровный, большого разрыва в очках нет. Кого бы мы хотели 
видеть в соперниках по плей-офф? Хотелось бы, чтобы им оказался наш 
географический сосед - чтобы ближе было добираться, это сэкономило бы и 
финансы, и силы. 
 
«ВИКТОРЫЧ, КРАСАВЕЦ! ХОТЕЛ ТЕБЕ «НАПИХАТЬ», НО ТЫ ГОЛ ЗАБИЛ» 
 
Источник: «Чемпионат». 
 
В Твери СКА МВО и ЦСКА разыграли Кубок «Русской классики». Здесь 
служил Квартальнов, рос Ковальчук и играл Радулов.  
 

Тверь: драка Малкина, полуголый Разин и спасение «Бурана» 
 
Тверь в последние годы притягивает яркие хоккейные моменты. Началось все с 
«драки» Евгения Малкина с 7-летним пацаном на матче «От чистого сердца», 
которая собрала в YouTube почти 2 млн просмотров.  
 
Никто не забудет скандальный матч в Твери с участием ТХК и «Ижстали», после 
которого рубашка Андрея Разина попала в музей ижевского клуба.  
 
Два дня назад в Твери состоялась самая яркая «Русская классика» в истории 
ВХЛ. Александр Титов был не первым, кто увел свою команду со льда. Важно то, 
что случилось потом. При счете 0:1 «Буран» вернулся на лед и выиграл матч, хотя 
на спасение у воронежцев оставалось всего 46 секунд.  
 
И теперь в Тверь приехали Илья Ковальчук и Александр Радулов, чтобы 
разыграть Кубок «Русской классики» в матче между СКА МВО и ЦСКА.  
 

Игра Ковальчука и Радулова на открытом воздухе 
 
«Армейцы» добирались в Тверь из Москвы на скоростном поезде. В 16:45 
команда Дмитрия Квартальнова была на городском вокзале, а уже в 18:15 
стояла на льду стадиона «Химик».  
 
Мы часто видели Ковальчука и Радулова на различных мероприятиях, в том числе 
на Матчах всех звезд по обе стороны океана, но впервые они сыграли вместе на 
открытом воздухе, да еще и в городе, в котором осталась частичка каждого из них: 
Ковальчук родился и делал первые шаги в хоккее в Твери, а Радулов провел 
здесь сезон в составе местного ТХК перед отъездом за океан.  



 
И настроение у ребят было соответствующим. Радулов вместе с одноклубниками 
смеялся над собой, когда поскользнулся при выходе на лед, а громче всех над 
лидером москвичей потешался Богдан Киселевич.  
 

«Вы не знали? Квартальнов у меня два года служил в Калинине!» 
 
В день игры на стадионе «Химик» заслуженные советские хоккеисты открыли 
памятную доску в честь матча 1966 года ЦСКА – «Шербрук Биверс».  
 
Одним из участников матча 50-летней давности в Калинине был олимпийский 
чемпион Александр Гусев. Александр Владимирович делился впечатлениями с 
журналистами о событиях той встречи, а потом мы затронули с ними тему 
выступления нынешнего ЦСКА и работы Дмитрия Квартальнова.  
 
- Димка – молодец! Он и в молодости хорошим пацаном был! Вы, наверное, не 
знаете, но он у меня два года (1984-1986) служил здесь, в Калинине: играл за 
СКА МВО, который сегодня выступит в «Русской классике». Я тренировал 
команду. Уже тогда он был правильным и дисциплинированным игроком. Под его 
руководством ЦСКА хорошо играет. Уверен, что в нынешнем сезоне команда 
выйдет в финал Кубка Гагарина. С того времени прошло 30 лет, и вот 
Дмитрий Квартальнов вернулся в места своей молодости.  
 

«Викторыч, красавец! Хотел тебе «напихать», но ты гол забил» 
 
Вышел на лед и главный менеджер клуба Сергей Федоров. В последний раз он 
играл за ЦСКА на Кубке Шпенглера в 2013 году.  
 
- Куда Викторович встал за ворота? «Напихайте» ему. Он же вам «пихает» 
после игр, - в шутку призывал своих подопечных Дмитрий Квартальнов во 
время первой смены Сергея Федорова.  
 
Через несколько секунд взгляды Квартальнова поменялись. Федоров удачно 
сыграл перед воротами Еременко и открыл счет в матче.  
 
- Викторыч, молодец, красавец! Хотел тебе «напихать», но ты гол забил.  
 
Квартальнов просил своих игроков чаще бросать по воротам. Шел сильный снег. В 
середине периода организаторы объявили паузу, чтобы ребята с лопатами могли 
расчистить площадку, но снега меньше не становилось. В дело быстро вмешался 
Александр Радулов, и игра продолжилась.  
 
Во втором периоде ЦСКА остался в меньшинстве. Владимир Жарков получил 
удар по лицу и отправился в раздевалку. Наказать соперника за грубость решился 
Сергей Федоров - ювелирным по точности броском, послав шайбу впритирку со 
штангой.  
 
Жарков вернулся на лед уже при счете 3:1. Но в третьем периоде СКА МВО 
усилиями Дениса Кокарева и Ильи Ковальчука сделали счет равным, а в серии 
буллитов удача улыбнулась хозяевам. Сергей Хорошун отразил попытки Да 
Косты, Федорова и Радулова, а Максим Третьяк остановил Ковальчука и 
Денисова, но не разгадал замысла Дениса Кокарева. 
 



СНЕЖНАЯ КЛАССИКА 
 
Источник: «Спорт-Экспресс». 
 
- Ребята, бросайте, не придумывайте ничего лишнего, шайба не катит совсем, 
- кричал Дмитрий Квартальнов.  
 
– Так там бросать невозможно, - отвечал ему Никита Зайцев.  
 
- Парни, бросайте шайбу на проброс – она все равно до борта не докатит, - 
придумал оригинальный тактический ход Александр Радулов.  
 
Погода определенно подкачала. Хотя и выправилась к началу матча: полдня лил 
дождь, сменившийся обильным снегом. На стадионе была настоящая метель, но 
болельщиков это ничуть не смутило – их собралось даже больше, чем на саму 
«Русскую классику», куда более принципиальную встречу, где на кону были очки. 
Целый сектор был чисто армейским и не смолкал ни на минуту, порадовав 
небольшим файер-шоу. Вывеска Ковальчук против Радулова сделала свое дело. 
Правда, показать свой высокий уровень главным звездам российского хоккея 
было трудновато – лед покрывал снег, что очень и очень мешало ведению и 
передачам.  
 
- Уровень сегодня был один, - сравнивал игроков ВХЛ и КХЛ Ковальчук. - В таких 
условиях, когда площадку устилает снег, тяжело что-то показать. Правда, 
это все-таки для хорошего настроения, для улыбок, для зрителей матч.  
 
Счет уже на третьей минуте открыл генеральный менеджер ЦСКА Сергей 
Федоров, решивший по такому случаю сыграть за родной клуб – в четвертой 
тройке с Джеффом Плэттом и Геннадием Столяровым. Причем разобрался на 
пятаке он с армейцем Денисом Денисовым, воспитанником тверского хоккея, 
игравшим за СКА МВО. И тут же что-то ему с улыбкой высказал – вероятно, про 
контракт, который придется уменьшить, раз уж не может справиться с 46-летним. 
Денисов, впрочем, явно проявил чрезмерное уважение.  
 
- Гол как гол, - комментировал шайбу Федоров. – Ничего особенного. Условия, 
конечно, необычные, но все мы в детстве играли и в снег, и даже в дождь, так 
что все в порядке, а забивать я там был просто обязан.  
 
Федоров мог и дубль сделать уже в первом периоде – Плэтт выводил его 1 в 0, но 
шайба сошла с крюка члена Зала хоккейной славы. И не он один мог, потому что 
армейцы владели серьезным преимуществом, но двукратный чемпион мира 
Александр Еременко, игравший в свое время за местный ТХК, тащил все, что 
только мог.  
 
Когда Павел Ждахин меньше чем через минуту сравнял счет, показалось, что нас 
ждет скучная голевая феерия, но скамейки явно раззадорились, Федоров активно 
подсказывал партнерам, не молчал и Квартальнов, да и на лавке СКА МВО было 
неспокойно. Команды потихоньку освоились, и пошел нормальный такой вполне 
серьезный хоккей. С небольшой силовой составляющей, «Буран» с ТХК могли 
дать в этом смысле большую фору, но все-таки без прокатов. Жарков даже 
получил травму – это к вопросу об отношении к игре.  
 



- Поактивнее играем, выше встречайте, сразу включайтесь, - напутствовал 
своих подопечных Квартальнов, не давая им расслабляться.  
 
Ну а МВО с самого начала применял высокий прессинг, и парни из ТХК явно 
старались: хотелось им проявить себя и отстоять честь ВХЛ на фоне обладателя 
Кубка Континента. Денис Баев даже заявил в середине второго периода, что 
Тверь победит. Потому что больше хочет. И оказался прав. Несмотря на то, что 
разница в уровне мастерства все-таки сказывалась. Достаточно сказать, что 
Еременко на пару с Сергеем Хорошуном отразили 49 бросков. Хотя как только на 
лед выходила звездная тройка из двух тверичей Ковальчука и Дениса Кокарева и 
поигравшего за ТХК Алексея Терещенко, неоднократных чемпионов мира, 
картина становилась обратной. Собственно, на них и была главная надежда. И 
они ее полностью оправдали, сравняв счет незадолго до конца основного 
времени. Да и шайбу Пайора – очень важную – организовали часто 
солировавший Кокарев, забивший победный буллит, и долго молчавший 
Ковальчук.  
 
- Я очень постараюсь забить, - говорил в середине третьего периода Ковальчук 
и очень постарался, воспользовавшись ошибкой Третьяка.  
 
- Мы постоянно играем в перерывах в регулярном чемпионате в бенди на 
открытом воздухе, поэтому нам, наверное, чуть попроще было, - признавался 
Столяров, - но соперник здорово играл и очень хотел победить. Чуть не 
повезло нам в серии буллитов.  
 
СКА МВО пусть и уступал в мастерстве, но за счет напора, настроя и характера 
вырвал победу, порадовав местных болельщиков, не раз заряжавших «вали 
коней», хотя 50 лет назад победу в матче с «Шербрук Биверс», к которому и 
приурочена нынешняя «Русская классика», праздновал ЦСКА. Но результат тут, 
конечно, не важен. Это ведь праздник, ориентированный на популяризацию 
хоккея, и он определенно удался. Вот уже и КХЛ задумывается о проведении в 
следующем году игры на открытом воздухе в Москве. Правда, пионером все равно 
остается ВХЛ. Пионером событий, раскручивающих лучшую игру на льду в 
регионах. 
 
ИЛЬЯ ТВЕРСКОЙ 
 
Источник: «Советский спорт». 
 
За 880 лет не рождалось в Твери круче спортсмена, чем хоккеист 
Ковальчук. И вот Илья приехал домой – на гала-матч между СКА МВО и 
ЦСКА в рамках «Русской классики».  
 

ГУСЕВ И «БОБРЫ» 
 
День в Твери начался с церемонии. Ведь эта «Русская классика» посвящена 
матчу 1966 года. Полвека назад ЦСКА победил чемпиона Канады среди 
любительских команд «Шербрук Биверс» (15:4). Поэтому сейчас на фасаде 
центральных входных ворот стадиона «Химик» прикрепили памятный знак – о 
событии, которое стало прологом легендарной Суперсерии-1972.  
 



Почетную миссию доверили главе Твери Александру Корзину и чемпиону 
Олимпиады-1976 Александру Гусеву. Если вдаваться в историю, то Гусев как 
раз в том матче с «бобрами» и играл.  
 
- А я ведь и не вспоминал о том поединке, пока меня пригласили в Тверь, - 
признался Александр Владимирович. – Только потом нахлынули воспоминания. 
Помню, как мы гордились, что Анатолий Тарасов доверил нам играть против 
канадцев. И как нас хорошо тогда поддерживали в Калинине.  
 

С «САПСАНА» - НА МАТЧ 
 
Конечно, на церемонию пришел бы и Илья Ковальчук – знаменитый форвард, 
который стал легендой после золотого дубля в Квебеке. Но Кови прилетел в 
родную Тверь на «Сапсане» в день матча, ближе к вечеру. И сразу отправился во 
дворец спорта «Юбилейный». А уже оттуда вместе с товарищами из команды СКА 
МВО выехал на открытый стадион «Химик».  
 
- Когда Илюша бывает в Твери, то обязательно заглядывает на могилу к отцу, - 
рассказывает его мама Любовь Николаевна. – Но не уверена, что сейчас на это 
было время. Очень плотный график. Еще утром сын тренировался со СКА. Он 
даже жену и детей не взял из Питера. Одна нога здесь, другая – там.  
 
Вообще Илья с большим энтузиазмом отнесся к этому матчу. Он давно не играл 
под открытым небом. И еще в прошлом году дал обещание, что приедет в Тверь. 
Конечно, слово надо держать.  
 
- Сын задержится в Твери, заглянет к вам?  
- Нет, сразу уезжает обратно. Следующим утром – опять тренировка со СКА. 
Скоро ведь стартует плей-офф КХЛ.  
 
- Много билетов попросили у вас на этот матч?  
- До вчерашнего дня особо не спрашивали. Но теперь знакомые обращаются. Мне 
сказали, что билетов в кассе уже нет. И я помогаю, кому могу. Сама тоже пойду на 
«Химик», конечно – после работы. Только нужно утеплиться, прохладно на улице.  
 

«ХОККЕИСТ. НУ И ЧЕ?» 
 
Предыдущий раз Илья Ковальчук приезжал в Тверь, когда привозил Кубок 
Гагарина. Это официальная церемония, и пришлось раздать много автографов. А 
вообще, когда Кови бывает дома, то в народ не выходит и на улице его особо не 
узнают.  
 
Мой коллега Дмитрий Дятлов с «Матч ТВ» взял фотографию Ильи с чубчиком, не 
самый типичный снимок – и пошел по улицам древнего города.  
 
- Кто это? – спрашивал он у горожан.  
 
Четверо не узнали Ковальчука. Шесть – попали в цель.  
 
- Хоккеист. Ну и че? – дерзко отвечал какой-то работяга, вгоняя Дятлова в 
смущенье.  
 



Да ниче. Но когда капитан СКА МВО Илья Ковальчук выскочил на раскатку на 
«Химике», трибуны встретили его бурной овацией.  
 
Илья Тверской приехал домой.  
 
И в воздух кепочки бросайте.  
 

ЭТО ФЕДОРОВУ 46 ЛЕТ?! 
 
Если сама «Русская классика» запомнилась сумасшедшей победой воронежского 
«Бурана», то гала-матч СКА МВО – ЦСКА потряс всех возвращением Сергея 
Федорова в большой хоккей. 46-летний форвард сделал дубль!  
 
В январе Федоров играл в финале четырех Лиги легенд. И такие там шайбы 
заколачивал, что все рты раскрывали. «Серега еще лет 10 может выступать на 
высоком уровне, как Ягр», - объявил Вячеслав Фетисов.  
 
Форвард номер 91 попал в расширенную заявку ЦСКА. Но кто думал, что главный 
менеджер армейцев выйдет на лед?  
 
Федоров играл в четвертом звене, со Столяровым и Платтом. И забил гол уже в 
первом периоде, когда с пятачка отправил в ворота шайбу вместе с сугробом.  
 
Но во втором периоде Сергей Викторович шикарным щелчком забил еще один 
гол. И тут стало не до шуток. А почему ЦСКА, в самом деле, не усилить свой 
состав Федоровым? Выпускать его минут на 10, на большинство. Но такие 
мастера на дороге не валяются!  
 
И еще один момент мы запомним. Это была первая игра 19-летнего вратаря 
Максима Третьяка за ЦСКА. Как и дед, он дебютировал на открытом катке.  
 
Хотя Макс пропустил гол после первого же броска, в целом он был надежен и 
тащил всё – шайбы, снежинки, снежную пыль, выбитую лезвиями коньков…  
 

ГРАБИТЕЛИ БАНКА 
 
О, это был колоритный матч! Сначала все испугались, что зрители не придут на 
«Химик». За полчаса до матча все трибуны были пустыми. Но к первому ериоду 
собралось больше народу, чем на «Русской классике» (6350). Потому что начало 
было в 19.00, и народ шел с работы. Никто в Твери без дела не сидит.  
 
Погода – дневной дождь, который вечером перешел в рождественский снег. Яркие 
лучи прожекторов, хоккеисты в красных и синих свитерах. Фотографии получались 
обалденными. Радовал Радулов, натянув черную балаклаву. Его примеру 
последовали остальные. Вид у игроков ЦСКА был такой, будто они отправились 
грабить банк.  
 
…Когда отличился Стефан Да Коста, и армейцы сделали счет 3:1, показалось – 
Тверь снова проиграет в формате «Русской классики». Но хозяева собрались, 
забили еще один гол, а третью шайбу забросил Илья Ковальчук.  
 
После третьего периода думали начать овертайм, однако решили перейти сразу к 
буллитам. Ковальчук, Федоров, Радулов, Денисов, Да Коста свои попытки 



запороли. И отметим вратаря Сергея Хорошуна (того самого, с Михаилом Кругом 
на шлеме), который вышел вместо Александра Еременко и стал героем.  
 
Решающий же гол забил Денис Кокарев – еще один парень, родившийся в 
Калинине.  
 
- Если команда не уходит со льда, то Тверь одерживает достойную победу! – 
пошутил в микрофон губернатор Андрей Шевелев, подколов воронежский 
«Буран».  
 
Это был чудесный гала-матч. И дело не в том, кто забил победный гол Третьяку. А 
сама атмосфера, настроение! И через десять лет будешь вспоминать, как в тот 
вечер над стадионом «Химик» плавно и торжественно кружились хлопья снега в 
лучах прожекторов, а Радулов натягивал балаклаву на бородатое лицо. 
 
 
НОВОСТИ 
МИСХАТ ФАХРУТДИНОВ: ОБЕ КОМАНДЫ ИГРАЛИ ХОРОШО, КРАСИВЫЙ 
МАТЧ ПОЛУЧИЛСЯ 
 
Источник: пресс-служба «Сарыарки». 
 
В Караганде местная «Сарыарка» в овертайме уступила усть-каменогорскому 
«Торпедо» - 1:2. После матча наставник гостей Мисхат Фахрутдинов подвел его 
итог.  
 
- Могу сказать, что наши парни все-таки дотерпели. В этом матче обе команды 
играли хорошо, красивый матч был для всех. Единственное, тяжело догонять, но 
молодцы проявили характер и вырвали победу, хоть и в овертайме, - заметил 
специалист. - Хочу всех поздравить с красивым хоккеем, он был увлекательным, 
динамичным и зрелищным. 
 
 
ВАДИМ ЕПАНЧИНЦЕВ: НЕ ДОТЕРПЕЛИ ДВЕНАДЦАТЬ СЕКУНД ДО КОНЦА 
МАТЧА 
 
Источник: пресс-служба «Сарыарки». 
 
В Караганде местная «Сарыарка» в овертайме уступила усть-каменогорскому 
«Торпедо» - 1:2. После матча наставник хозяев Вадим Епанчинцев подвел его 
итог.  
 
- К сожалению, мы не дотерпели - двенадцать секунд до конца матча, - вздохнул 
специалист. - О чем постоянно говорим, играть нужно до последней секунды. 
Ошибка позиционная, неправильно сыграли, шайбу не вывели, получили гол. 
Согласен с коллегой, что игра интересная, что в Усть-Каменогорске, что здесь. Да, 
мало голов, но было изобилие моментов. Жесткая, бескомпромиссная игра с 
обеих сторон. Но, повторюсь, не дотерпели немножко. Ошибку разберем, урок на 
будущее. Спасибо нашим болельщикам, приятная атмосфера. 
 
 



МИХАИЛ САРМАТИН: СОПЕРНИК ЭЛЕМЕНТАРНО НАКАЗАЛ НАС ЗА 
ЭЛЕМЕНТАРНЫЕ ОШИБКИ 
 
Источник: пресс-служба «Нефтяника». 
 
В Альметьевске местный «Нефтяник» оказался сильнее казанского «Барса» - 7:1. 
После матча наставник гостей Михаил Сарматин дал к нему свой комментарий.  
 
- В первом периоде играли неплохо, а вот в двух остальных наделали массу 
детских ошибок. Причем, таких - элементарных, которых в принципе делать не 
должны. Соперник нас за них наказал так же элементарно и, завладев 
преимуществом, спокойно довел матч до победы. 
 
РИШАТ ГИМАЕВ: СОПЕРНИК ПОДСЕЛ, ЕМУ ПРОСТО НЕ ХВАТИЛО СИЛ 
 
Источник: пресс-служба «Нефтяник». 
 
В Альметьевске местный «Нефтяник» оказался сильнее казанского «Барса» - 7:1. 
После матча наставник хозяев Ришат Гимаев дал к нему свой комментарий.  
 
- Первый период в принципе играли на равных, но потом соперник немного 
подсел. Им просто не хватило сил, думаю, в этом вся причина такого результата, - 
заметил специалист. - А так они до конца старались, невзирая на счет, напрягали 
нас. Это была последняя домашняя игра на первом этапе и хочу поздравить 
наших болельщиков с победой.  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
АЛЕКСАНДР ДЕНЕЖКИН: НЕОБХОДИМО ВОЙТИ В ПЛЕЙ-ОФФ НА ПОЛНОМ 
БОЕВОМ ХОДУ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
Болельщики ХК «Рязань» на своем сайте провели традиционное 
голосование по определению лучшего игрока месяца в составе «горожан». 
Большинством голосов лауреатом января назван форвард Александр 
Денежкин. На выбор поклонников хоккея наверняка повлияли два гола-
красавца «номера 14» рязанцев в ворота «Тороса» и «Спутника», которые 
заняли верхние строчки хит-парада программы КХЛ-ТВ «За Братиной».  
 

В ожидании финального этапа 
 
- Александр, в последней домашней серии ты сумел порадовать 
болельщиков красивыми голами. С чем связан всплеск в игре?  
- У меня была травма, из-за которой пропустил несколько матчей на стыке 2015 и 
2016 годов. Очень соскучился по хоккею, буквально рвался в бой. И серия, 
действительно, довольно удачно сложилась для меня, да и для ХК «Рязань» в 
целом.  
 
- Как сложнее забросить: пройдя через всю площадку, или в пустой угол с 
метра?  
- Порою в пустой угол сложнее, - улыбается Денежкин. – Хотя намек понятен, 
моментов для взятия ворот у меня бывает много, но реализация оставляет 
желать лучшего. Почему так происходит, не могу сказать. Знал бы – оперативно 



исправил. Вот взять момент в последнем домашнем матче с «Молотом-
Прикамье». Потом пересматривал его: казалось, надо было просто ткнуть шайбу в 
пустые ворота. Но в динамике бросать сходу было неудобно, думал, что пока буду 
подстраиваться, голкипер сумеет перекрыть угол, поэтому принял решение отдать 
пас, но не получилось. Серьезно работаю над этим вопросом, хочется верить, что 
в ближайшее время количество заброшенных шайб у меня прибавится.  
 
- По ходу домашней серии ты вновь вернулся в первое звено. Это важно?  
- Первое оно, или третье – для меня не принципиально. Важно доверие 
тренерского штаба, которое необходимо оправдывать. Если имеются ввиду 
партнеры, то, конечно, играет роль, насколько хорошо игроки понимают друг 
друга. В этом плане с Евгением Чесалиным и Егором Кривченко у нас полное 
взаимопонимание.  
 
- Болельщики спорят: сейчас надо во что бы то ни стало стараться занять 
первое место или, наоборот, расслабиться, подкопить силы перед плей-
офф?  
- Ни о какой передышке речи точно не идет, - заверил Александр. При этом, стоит 
отметить, что беседа состоялась до матчей ХК «Рязань» в Балашихе, Санкт-
Петербурге и Твери. – Играем в полную силу в каждом матче. Наоборот, надо 
набирать обороты, чтобы в плей-офф войти на полном боевом ходу. Первое 
место? Для команды это не самоцель, даже не обсуждали внутри коллектива 
такой вопрос. Всегда играем на победу, а там как повезет. Станем первыми – 
будет здорово, хоть и говорят, что победитель регулярного чемпионата в 
последнее время не выигрывает «Братину».  
 
- Кого бы предпочел иметь в соперниках в первом раунде?  
- Не задумывался над этим. Таблица очень плотная, все равно не подгадаешь. 
Мне все равно с кем играть, ни с одной командой просто не будет. Сам ни в 
регулярном чемпионате не делю соперников на тех, с кем надо сыграть на 
пределе, а с кем можно в пол-оборота, не собираюсь это делать и в плей-офф.  
 
- А у тебя как с плей-офф складываются отношения? Раскрываешься или, 
наоборот, уходишь на вторые роли?  
- Сложно сказать. Надолго в плей-офф я задержался лишь в сезоне-12/13, когда 
МХК «Спартак» дошел до финала чемпионата МХЛ. Тогда, вроде бы, неплохо 
получалось, много очков набирал (16 в 18 матчах – прим.М.С.). Но это, по 
большому счету, все. В ВХЛ вышли в плей-офф в сезоне-13/14 с «Соколом», но в 
первом же раунде попали под «Торос», который красноярцам вообще ничего не 
дал сделать. А прошлогодняя моя команда, СКА-«Карелия», в плей-офф не 
пробилась. Поэтому ныне жду финальный этап соревнований с большим 
волнением и большими надеждами.  
 

Необычная Америка 
 
- «Глядя на этого обаятельного паренька-блондина подумалось: «Ему бы 
фигурным катанием заниматься, а он выбрал жесткий хоккей!». Между 
прочим, это про тебя, Александр, сказано в одной из статей, посвященной 
твоему таланту. Так почему хоккей, а не фигурное катание?  
- Честно говоря, не припоминаю – где это было и к чему авторы приплели 
фигурное катание. На самом деле выбора у меня особо не было. Отец – военный, 
но очень любил спорт, занимался футболом, хоккеем, борьбой, правда, на 
любительском уровне. У него была мечта – отдать сына в секцию хоккея. Но когда 



родился мой старший брат, папа служил в Германии, где не было льда, поэтому 
брат занимался баскетболом. В баскетбол отдали и сестру. А я – третий ребенок, 
появился на свет, когда семья уже обосновалась в Москве. Тут уж папа от своей 
идеи не отступился. Впрочем, уговаривать меня особо и не надо было, 
тренироваться нравилось.  
 
- Начинал ты в «Динамо», заканчивал спортшколу ЦСКА, первой командой 
были «Крылья Советов», в КХЛ играл за «Спартак». Так «чьих» ты будешь? 
За кого из этой пёстрой компании болеешь?  
- Если говорить о спортшколах, то и в «Динамо», и в ЦСКА мне очень много дали, 
одну трудно выделить. А болеть ни за кого не болею. Когда занимался в 
армейской школе, переживал за ЦСКА. Потом, когда оказался в «Спартаке», 
разумеется, ни о какой другой команде уже не думал. Можно сказать, проникся 
спартаковской историей, традициями. Ну а сейчас, когда смотрю матчи КХЛ, 
переживаю за красивый хоккей.  
 
- Два сезона – 2007/08 и 08/09 – ты играл в Америке. Чем запомнилось время, 
проведенное за Океаном?  
- Да, год играл в США, в USHL за «Дес Мойнс», еще год в OHL за «Ошава 
Дженералс». Чем запомнилось? Да всем! Всё вокруг было новое, необычное, 
интересное. Агент предложил попробовать. Ехал в неизвестность, английского 
совсем не знал, практически не летал, тем более один. Но ничего, долетел, 
встретили. Просмотрели, оставили. Первое время жестами изъяснялся, потом 
выучил язык. На второй год уже были какие-то свои задачи. Но решить их не 
совсем получилось. Возможно, уехал слишком рано. Впрочем, о принятом почти 
десять лет назад решении сейчас не жалею.  
 

Локальные задачи 
 
- Пять сезонов на родине. Что выделишь?  
- Удалось попробовать свои силы в КХЛ (всего Денежкин в КХЛ провел 21 матч – 
Прим.М.С.) в составе «Спартака», это дорого стоит. Запомнились «серебряные» 
медали в МХЛ…  
 
- Думал, назовешь участие в «Матче звезд МХЛ» в 2011 году!  
- Так вопрос был, что я выделю, а матч тот как-то буднично прошел. Пришел 
вызов – приехал – сыграл – уехал. Наверное, чтобы мероприятие запоминалось, 
МХЛ надо что-то свое придумывать, а не со стороны копировать.  
 
- В КХЛ что помешало закрепиться?  
- По прошествии времени, я анализировал ситуацию. Пришел к выводу, что 
подвело излишнее волнение. Очень переживал, боялся ошибиться, поэтому и не 
смог полностью раскрыться, показать наставникам главной команды всё, на что 
способен.  
 
- Мечта о КХЛ жива?  
- Я предпочитаю не витать в облаках, а поступательно решать локальные задачи. 
На данный момент стоит цель заиграть в ВХЛ. Вот когда удастся раскрыться на 
этом уровне, можно будет и о КХЛ подумать.  
 
 
 



- За последние три сезона в ВХЛ ты выступал за «Буран», «Сокол» и СКА-
«Карелию», но провел в общей сложности лишь 37 матчей…  
- «Бурана» в этом списке не должно быть. Я вообще не знал, что «Спартак» 
собирался меня туда командировать. Так или иначе, до Воронежа «не доехал». А 
в Красноярске и Кондопоге, куда направляли «Спартак» и СКА, с которым у меня 
был контракт в прошлом сезоне, замучали травмы. Прямо напасть была в 
последние годы! Отсюда, и малое количество игр в двух последних чемпионатах.  
 
- Как на горизонте возник ХК «Рязань»?  
- Спонтанно. У меня был действующий контракт со СКА, предсезонку начал со 
СКА-«Невой». Но по ходу процесса по каким-то своим соображениям, 
представители питерского клуба решили со мной расстаться. Время поджимало, 
агент предложил вариант с ХК «Рязань». Он показался привлекательным – все же 
базовая команда сборной, выигравшей год назад Универсиаду, интересно было 
поработать с таким наставником как Вячеслав Уваев, знал несколько ребят, в 
частности Егора Кривченко, Артема Томилина. Приехал на просмотр, сыграл в 
предсезонном турнире, подписал контракт. И очень доволен!  
 

Дизайнер без прав 
 
- Чем предпочитаешь заниматься в свободное время?  
- Есть у меня хобби, наверное, многие удивятся – нравится заниматься дизайном 
интерьеров, домов, квартир. Изучаю соответствующую литературу, просматриваю 
сайты по данной тематике. На практике воплощаю идеи в квартире и доме, что 
наша семья строит во Владимирской области. 360 километров от Москвы, 
далековато, но природа там замечательная. Вроде бы, неплохо получается.  
 
- Профессиональное образование получать не думал?  
- Есть таким идеи. Но сейчас пока все мысли связаны с хоккеем. А в будущем все 
возможно.  
 
- Ты коренной москвич. В провинции не тоскливо?  
- Я совершенно простой и неприхотливый человек. В Рязани мне в каком-то 
смысле даже комфортнее после московской суеты, здесь жизнь спокойнее, 
размереннее.  
 
- Знаю, из дома и домой ты ездишь на электропоезде. Почему не на 
автомобиле?  
- Автомобиля нет. Да и прав на вождение тоже. Записаться в автошколу, сдать на 
права пока не получается. Слышал, сейчас на это чуть ли не три месяца надо. А 
куда столько с нашим графиком? Водить я, в принципе, умею, но хочется как 
следует все изучить. Впрочем, всему свое время.  
 
- Музыку слушаешь?  
- С удовольствием, причем, совершенно разные направления. В этом плане, 
можно сказать, что я меломан.  
 
- Тяжелый рок, металл?  
- Можно послушать. Совсем уж тяжелые вещи – не мое, но у «Металлики» 
несколько композиций нравятся.  
 
- Название «АLT'ЕRA» о чем-то говорит?  
- Честно говоря, нет.  



 
- Довольно известная группа из Хабаровска. Лидер и вокалист – Александр 
Денежкин.  
- Любопытно, - кажется, Александр искренне рад полученной информации.- Надо 
будет обязательно послушать. Если говорить про известных «однофамильцев», 
то можно еще Денежкин камень вспомнить (улыбается). Это заповедник в 
Свердловской области. Сам там, правда, не был – папа рассказывал.  
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
РЕГУЛЯРНЫЙ СЕЗОН 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

13-14 февраля 2016 года: 
 
13.00. ХК «Ростов» - ХК «Тамбов». 
13.00. «Мордовия» - ЦСК ВВС. 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Павел Медведев («Мордовия») – 48 (22+26) очков. 
 
Снайперы:  
Дмитрий Орлов (ХК «Тамбов») – 25 голов. 
 
Ассистенты:  
Савва Селезнев (ХК «Ростов») – 28 очков.  
 

ГРУППА А 
Место Команда Матчи Очки 

1. ХК «Ростов»  44 107 

2. «Мордовия» 42 89 
3. ХК «Тамбов» 44 84 

4. «Славутич»  44 74 
5. ЦСК ВВС  42 52 

 
ГРУППА Б 

Место Команда Матчи Очки 

1. «Алтай» 40 54 

2. «Сокол»  40 48 

3. «Кристалл-Юниор» 40 29 
4. «Юниор-Спутник» 40 27 



Защитники-бомбардиры:  
Александр Брыкин («Мордовия») – 21 очко. 
 
Защитники-снайперы:  
Ринат Мухаметзянов (ХК «Тамбов») – 12 шайб. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Павел Попков («Мордовия») – 1,98. 
 
Вратари («сухие» матчи):  
Денис Мотошин («Мордовия») – 4 матча. 
 
«Плюс-минус»:  
Алексей Савинов (ХК «Ростов») - плюс 33. 
 
Штрафное время:  
Павел Гордин («Мордовия») – 75 минут. 
 
НОВОСТИ 
ДМИТРИЙ СУМЕЦ: С ТАКИМ НАСТРОЕМ ИГРАТЬ В ПЛЕЙ-ОФФ МОЖНО И 
НУЖНО 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
На послематчевой пресс-конференции, состоявшейся после второго 
тамбовского матча наставник гостей увидел в действиях своих 
подопечных какую-то обреченность. А его тамбовский коллега уже готов 
играть в плей-офф. 
 
Юрий Воробьев, главный тренер «Мордовия»: 
 
- У меня лично комментариев нет. Хочу поздравить команду хозяев с двумя 
победами. Ну а комментарии, я думаю, вы все присутствовали, видели все своими 
глазами. Какие-то вопросы – давайте отвечу. А комментариев нет никаких. 
 
- С чем связано отсутствие Дмитрия Обрежи на первой игре? Во второй он 
забросил шайбу, а в первой его не было. 
- Да он бы и во втором матче не играл. Но у нас, так сказать, несчастный случай – 
коньки сломались у Саразова, центрального нападающего. Пришлось Обрежу 
ставить.  
 
- А агрессивные действия, накал в конце прокомментируете как-нибудь? 
- Я судейские действия редко комментирую. Скажу, что он это подогрел. Я не 
помню, чтобы мы с «Тамбовом» играли в таких противоборствах, больших битвах. 
Но немножко подогрел судья, дал возможность. Поэтому эмоции выплеснулись. 
Не более того. 
 
- А по игре команды, вас все устраивает? 
- Нет, конечно! В первом матче еще как-то играли. А во второй игре какая-то 
обреченность. Вот, Саразова нет. Все одно к одному сложилось, и таких 
коллективных хороших действий не получилось, скажем так. Отсюда и результат.  
 
 



- Настрой на Самару в домашних матчах? 
- Я думаю, деваться некуда. Шесть очков потеряли – придется там добирать. Я не 
скажу, что они считанные – их нужно будет завоевывать. 
 
Дмитрий Сумец, главный тренер ХК «Тамбов»: 
 
- Прежде всего, хочу поздравить наших болельщиков с двумя победами. 
Поблагодарить наших ребят за достойную игру, которую они показали в играх с 
«Мордовией». Они отработали по полной. Наши ребята отдались полностью игре, 
в каждом эпизоде выкладывались. И, естественно, отсюда результат.  
Проблемы, конечно, в игре есть – при действиях «пять на четыре», «пять на три» 
были возможности сыграть, поувереннее, понадежнее, забросить. Но какая-то 
спешка постоянно приводит к тому, что… Ну еще надо мастерством обрастать.  
А так, еще раз хочу сказать, спасибо нашим парням! Они заслужили эти победы и 
действительно показали хороший хоккей. Я думаю, что с таким настроем в плей-
офф играть можно и нужно. 
 
ГРИГОРИЙ ПАНТЕЛЕЕВ: У НАС СРАБОТАЛО БОЛЬШИНСТВО 
 
Источник: пресс-служба ХК «Ростов». 
 
По окончанию второго ростовского матча, на традиционной 
послематчевой пресс-конференции главных тренеров, наставник смолян 
посетовал на слабую реализацию создаваемых голевых моментов. А его 
ростовский коллега посчитал, сколько раз их выручил собственный 
вратарь и порадовался тому, что заработало большинство. 
 
Сергей Королёв, главный тренер «Славутича»: 
 
- После первой игры я сказал ребятам, что с такой командой, как ХК »Ростов», 
удаляться нельзя. Все наши удаления были по делу, чисто технического плана. 
Не могу высказать никаких претензий по судейству. Первая игры мне 
понравилась, она была лучше по качеству. Результатом, конечно, недоволен, но 
игрой – да. Забить не удалось, хотя были голевые моменты. Забей мы, игра могла 
бы измениться. Надо отдать должное сопернику, они использовали наши 
удаления. 
Во втором матче два периода мне не понравились. Видно, ребята перегорели. Мы 
уходили на второй перерыв, проигрывая 0:2, хотя могли и крупнее. Два периода 
ХК «Ростов» полностью доминировал. У нас даже не было никакой разумности. 
Частично это можно списать на то, что мы после Нового года ещё не проигрывали 
два матча подряд. В третьем периоде более-менее игра пошла.  
Эти игры с лидером показали нам, в каком направлении нам нужно двигаться. У 
нас до плей-офф ещё есть время, чтобы подчистить эти моменты. 
Конечно, хотелось бы какие-то очки из Ростова привезти, но ничего страшного – 
мы двигаемся дальше. 
 
Григорий Пантелеев, главный тренер ХК «Ростов»: 
 
- Я был немножко удивлён во время первой игры. В плане командной игры по 
сравнению с тем, как команда играла в Смоленске. Видно было сразу, что 
сделаны выводы и перестановки в составе. Смоленск любит играть активно, в 
давление. Мы были готовы к этому, но в начале первой игры у соперника было 
два шикарнейших момента. Забей они тогда, ещё не известно, как закончилась бы 



игра. Спасибо Зубцову за то, что он выручил нас в этих моментах. Понятно, что 
никто бы руки не опускал, но сам счёт, наверное, был бы другим. 
Я бы не сказал, что «Славутич» во втором матче играл хуже, чем в первом. Может 
быть, чуть-чуть. У нас в команде достаточно игроков, которые любят поиграться. 
Не поиграть, а поиграться с шайбой. Я не хочу обидеть ребят. Да, они мастера, но 
считают, что совсем уж мастера. Иногда они делают ошибки, которые мне 
совершенно непонятны. Сегодня, если я не ошибаюсь, четыре раза мы 
пропустили выход один на один с вратарем. В серьёзных, хороших командах и 
один раз – уже плохо. Будь соперник более мастеровитым, то неизвестно как бы 
всё сложилось. Причем три ошибки совершил один человек. Возможно, у него 
игра не пошла. Слава Богу, у нас сработало большинство. У нас с этим не совсем 
всё шикарно в последних матчах, но мы над этим работаем. Уделяем много 
времени этому на каждой тренировке. 
Когда начнётся плей-офф, будет игра мелочей и игра большинства. Кто будет 
шайбу из зоны выводить лучше, кто не будет терять её на синей линии, и кто 
будет меньше удаляться. Ну и, понятное дело, игра вратарей. Поэтому мы 
пытаемся ребят к этому подготовить, подвести. Они всё понимают, но где-то себе 
ещё какие-то вольности позволяют. Думаю, в плей-офф будет всё в порядке.  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
В ЧЕСТЬ ДНЯ ЗИМНИХ ВИДОВ СПОРТА КОМАНДА ЦСК ВВС ПРОВЕЛА 
ОТКРЫТУЮ ТРЕНИРОВКУ 
 
Источник: «Волга-Ньюс» (Самара). 
 
«Летчики» занимались в своей тренировочный форме без номеров и 
фамилий, но болельщики легко идентифицировали игроков и 
подбадривали их во время занятия. После выполнения упражнений 
хоккеисты сыграли дружеский матч, и зрители смогли увидеть немало 
голов, а потом еще и стали свидетелями исполнения буллитов. 
 
«Нам было приятно, что на тренировке присутствовали наши любимые 
болельщики. Благодаря этому наш будничный день стал немного необычным, 
занятие команда провела с очень хорошим настроением. Если честно, про 
этот праздник я не помнил, но теперь буду знать о нем», - сказал голкипер ЦСК 
ВВС Никита Скатов. 
 
«Эта тренировка, конечно, отличалась от обычного занятия, - отметил тренер 
ЦСК ВВС Дмитрий Романов. - Во-первых, команда пришла после выходного дня, 
и мы начали с ее разминочных упражнений. Во-вторых, влияло присутствие 
зрителей, парни немного осторожничали, но это нормальное явление. 
Участвовали в занятии все, кроме травмированных Антона Киселева и 
Дмитрия Храмко. Думаю, они выбыли на длительный срок». 
 
Помимо присутствия на тренировке, зрители смогли поучаствовать в викторине и 
даже получить подарки за правильные ответы на вопросы о ЦСК ВВС, а затем в 
фойе все желающие сфотографировались с хоккеистами. «Спасибо нашим 
болельщикам, которые не поленились прийти утром в воскресенье во Дворец 
спорта. Надеюсь, им понравилась тренировка. Вообще, этот праздник для меня 
как для хоккеиста имеет большое значение, и после тренировки мы 
обязательно его отметим, но только, без алкоголя, конечно», - рассказал 
Сергей Горлов. 


